
1 

REQUERIMENTO 
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Protocola Geral ri° 353[2621 

Data:12 02[2021 Horário: 11:36 

LEG REQ 532a21 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES SOBRE VACINAÇÃO DOS PROFESSORES DO MUNICÍPIO DE 
IBITINGA. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssima Senhora Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este 
requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre o que segue: 

CONSIDERANDO o alto risco de exposição dos professores, em especial daqueles que integram o 
grupo de risco,. 
CONSIDERANDO o retorno às aulas presenciais no município no último dia 08 de fevereiro;
CONSIDERANDO que os professores terão contato com dezenas de crianças, em ambiente 
fechado e durante várias horas; 
CONSIDERANDO que na rede municipal de ensino existem professores e profissionais portadores 
de doenças crônicas, questiona: 

1) Sem afetar as prioridades ou pleitear privilégios, mas demonstrando a preocupação 
com a vida dos docentes, seria possível incluir os profissionais de educação no grupo 
prioritário para vacinação contra COVID-19? 

2) Caso não seja possível a vacinação da totalidade dos profissionais devido à ausência 
de doses, seria possível a inclusão daqueles que fazem parte do grupo de risco? 

Justificativa: A adesão dos alunos no retorno às aulas presenciais é opcional, mas dos 
professores e profissionais não é. As aulas presencias foram organizadas em sistema de rodízio 
de estudantes, que poderão frequentar a sala de aula apenas uma vez por semana. A ideia do 
requerimento é priorizar professores e profissionais do grupo de risco na vacinação contra 
COVI D-19. 
O ambiente escolar é um espaço de aprendizado e também de socialização. Sabemos que todas 
as medidas sanitárias estão sendo cumpridas pela Secretaria Municipal de Educação, desde 
melhorias na infraestrutura das escolas, aquisição de máscaras e outros insumos, treinamento 
das equipes escolares para as novas rotinas previstas no protocolo da retomada, comunicação 
com a comunidade escolar etc. 
Nesse sentido, solicito provid/êrfc-i-as em relação a ilnunizaçad dos docentes em questão caso 

1 seja possível. 

Sala das Sessões "Deja r Storniolo" 12 de fevereiro de 2 
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